

COMPUTER-SPIELEN

Mehr als nur Zocken: die vielfältigen Aktivitäten der Kremsmünsterer Runde

NAARN. Die KRRU (Kremsmünsterer Runde) hat sich vor 20 Jahren zum gemeinsamen Computerspielen gegründet. Heute verbindet den Verein mit circa 50 Mitgliedern aus ganz Oberösterreich viel mehr als nur das gemeinsame Zocken.

von SUSANNE WINTER

Vor mehr als 20 Jahren traf sich eine Gruppe Computer-Interessierter aus den Bezirken Kirchdorf und Perg regelmäßig zum Zocken. 2003 wurde der Verein KRRU (Kremsmünsterer Runde) gegründet und ist damit der älteste Computer- und LAN-Verein Österreichs. Ziel war es, sogenannte LAN-Partys zu veranstalten, bei denen in einem lokalen Netzwerk (Local Area Network, kurz LAN) gemeinsam Computerspiele gespielt werden. In den vergangenen 20 Jahren hat die KRRU 38 LAN-Partys, teilweise mit mehr als hundert Teilnehmern, organisiert. Die 39. Veranstaltung, die zugleich die 17. unter dem Format „Freestyle-Zero“ ist, fand von 26. bis 29. Oktober im Kulturzen-



V.l.: Manuel Binder, Andreas Hufnagel, Katharina Froschauer, Werner Schöllner und Christopher Holzmann von der Kremsmünsterer Runde

Foto: KRRU

trum Kremsmünster (Bezirk Kirchdorf) statt und war in den ersten zehn Tagen ausverkauft.

Drei Gründe für den Besuch einer LAN-Party

„Heute gibt es hauptsächlich drei Gründe, um auf eine LAN-Party zu gehen. Der erste ist noch der selbe wie vor 20 Jahren und zwar, um gemeinsam zu zocken. Ein Drittel der Besucher kommt, um Freunde zu treffen und miteinander – nicht gegeneinander – zu spielen. Der dritte Grund sind die Aktivitäten rundherum“, berichtet KRRU-Obmann Werner Schöllner aus Au an der Donau. Der

aus Mauthausen stammende 40-jährige Lehrer der HTL Perg ist Vereinsmitglied der ersten Stunde.

Die Spiele abseits vom Computer werden immer beliebter. „In der Szene hat sich viel verändert. Es passiert auch sehr viel offline“, erzählt Katharina Froschauer aus Linz. Die 30-Jährige stammt aus Mitterkirchen und ist seit zehn Jahren Vereinsmitglied. Wurzeln, Brettspiele und Karaoke singen sind ebenfalls möglich. „Ich werde oft gefragt, was wir spielen und antworte dann: Du spielst, was du spielen willst und es wird sich wer finden, der mit dir mitspielt“,

berichtet der Obmann: „Als Promotion haben wir meistens auch Virtual Reality Brillen auf den LAN-Partys mit. Doch da sie eher hochpreisig sind und technisch noch nicht ausgereift – vielen wird davon schlecht –, wird damit eher nicht gespielt.“

Neue Ideen willkommen

Die Organisation von LAN-Partys ist nur ein Teil der KRRU. Ein aktives Vereinsleben wird mit verschiedensten gemeinsamen Aktivitäten gepflegt, dazu zählen beispielsweise Kartfahren, Bogenschießen und Wandern. Monatliche Vereinstreffen finden abwechselnd in Kremsmünster und Perg statt. „Wir sind ein bunt gemischter Haufen vom Elektriker über Netzwerk-Techniker und Programmierer bis hin zum Koch. Uns alle verbindet das Interesse zum Computer und zur IT“, erzählt Katharina Froschauer und betont: „Der Jugend wird viel Platz eingeräumt, neue Ideen sind immer willkommen.“

Wer mit der KRRU eine LAN-Party veranstalten möchte oder Freunde zum Spielen sucht, findet mehr Infos auf www.krru.at. ■



Leserfoto Die Tierwelt bereitet sich schon auf den Winter vor. Diese goldige Maus auf Futtersuche hat Franz Schneider aus St. Georgen am Walde fotografiert. Haben auch Sie ein besonderes, stimmungsvolles oder spannendes Foto aus dem Bezirk? Schicken Sie uns Ihr Leserfoto gerne an redaktion-perg@tips.at

TIPS-GEWINNSPIEL

Facebook-Verlosung

PERG. Tips verlost Woche für Woche auch auf der Facebook-Seite „Tips Perg“ Karten für Veranstaltungen oder Köstlichkeiten der Gastronomie aus der Region. Diese Woche gibt es zwei Baumkuchen aus Farkas' Feinschmeckerei am Perger Hauptplatz zu gewinnen. Mitmachen ist ganz einfach: Verrätet uns einfach in den Kommentaren, mit wem ihr die süßen Baumkuchen genießen möchtet und schon seid ihr im Lostopf. Viel Glück! ■



Baumkuchen von Farkas

Foto: Farkas